
 
 
PROTOKOLL 
 
 
Vorstandssitzung WSG vom 18.01.2024 
 
Anwesende: 

Frank Kloft 
Jens Wolbeck 
Gyöngyi Ferenczi 
Christian Reeck 

 
 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Haustechnik 
4. Bericht des technischen Beauftragten 
5. Bericht des Sportwarts 
6. Sonstiges 

 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Frank Kloft eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand. Es sind keine Gäste anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Karim Jasper beantragt am 04.12.2023 die Mitgliedschaft für sich und seine drei Söhne Kalle, 

Pepe und Johann. Nach Vorstellung beim Vorstand wurde der Mitgliedschaft ab 01.01.2024 
einstimmig zugestimmt. Herzlich Willkommen in der WSG Familie Jasper! 

- Karim Jasper beantragt die Wasserliegeplätze 5,5m, 6m, 7m, 8m, 9m, einen Landliegeplatz, einen 
Hallenplatz und einen Hallenschrank. Karim kommt auf die relevanten Wartelisten. 

Karim Jasper erhält Schrank Nr. 37 und Hallenstand Nr. 8 gemäß der Warteliste 

- Kalle Jasper beantragt die Wasserliegeplätze 5,5m, 6m, 7m, 8m, 9m. Kalle kommt mit 
entsprechendem Vermerk zu seinem Alter auf die Warteliste.2030 

- Pepe Jasper beantragt die Wasserliegeplätze 5,5m, 6m, 7m, 8m, 9m, einen Landliegeplatz, einen 
Hallenplatz und einen Hallenschrank. Pepe kommt mit entsprechendem Vermerk zu seinem Alter 
auf die Warteliste.2032 

- Johann Jasper beantragt die Wasserliegeplätze 5,5m, 6m, 7m, 8m, 9m, einen Landliegeplatz, 
einen Hallenplatz und einen Hallenschrank. Johann kommt mit entsprechendem Vermerk zu 
seinem Alter auf die Warteliste.2028 

- Roland Haase wird entsprechend der Landstandwarteliste ein Saisonlandstand für seinen Jetski 
zugesagt. Die Nutzung ist wie bei den anderen Saisonlandständen ausschließlich für den Zeitraum 
01.04. – 31.10. nutzbar und beinhaltet KEINEN Winterliegeplatz Anspruch. 
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- Wie einige von Euch bereits beim Adventskaffee erfahren haben, ist leider unser langjähriges 
Mitglied Hans Flohr verstorben. Der genaue Todestag (14.10.2023) sowie das Datum der 
Beisetzung (05.12.2023) konnte von uns erst durch entsprechende Nachfrage beim Amtsgericht 
Neukölln ermittelt werden. Die Beantwortung erfolgte erst kürzlich. 

- Der 8m Wasserliegeplatz Nr. 10, von Hans Flohr, wurde nach dem Abtelefonieren der Warteliste, 
an Hakan Savci zum 01.02.2024 vergeben. 

Ernst Weigang, Tobias Ziske, Vito Fornarelli, Iven Weigang haben somit alle zum zweiten Mal 
abgelehnt und werden dadurch nach eigenem Wunsch wieder an das Ende der Warteliste gesetzt. 

- Der dadurch freigewordene 6m Wasserliegeplatz Nr.42 von Hakan, wurde mit der Nr.18 von 
Andreas Eggert aufgrund eines Antrags vom Februar 2022 getauscht. Dieser wurde dann nach 
dem Abtelefonieren der Warteliste zum 01.02.2024 an Marie Louise Heering vergeben.  

- Aus persönlichen Gründen gibt Vito Fornarelli seinen 6m Wasserliegeplatz Nr.19 ab. Vito bleibt 
erfreulicher Weise dem Verein als Mitglied erhalten. Dieser Wasserliegeplatz wurde gleichzeitig 
mit dem anderen 6m nach dem Abtelefonieren der Warteliste nun zum 01.02.2024 an Gesa 
Schuhmann vergeben. 

- Noel Saad, Teodora Nagy, Iven Weigang, Dirk Albrecht, Jonas Sturmowski sowie Hendrik Jäger 
haben somit alle zum ersten Mal die 6m Länge abgesagt und bleiben dadurch unverändert auf den 
entsprechenden Wartelistenplätzen stehen. 

- Ein 5,50m Wasserliegeplatz wurde ebenfalls frei. Auch hier wurde nach dem Abtelefonieren der 
Warteliste, der Wasserliegeplatz zum 01.02.2024 an Moco Schiller vergeben. 

Noel Saad, Miklos Nagy, Teodora Nagy, Iven Weigang, Leon Zühlke, Andreas Kleinschmidt 
sowie Andreas Eggert haben alle die 5,5m Länge abgesagt. Noel, Teodora, Iven bleiben aufgrund 
ihrer Erstabsage unverändert auf den entsprechenden Wartelistenplätzen stehen. Die andere 4 
werden in dieser Steglänge aufgrund ihrer zweiten Absage gestrichen.   

- Bei der Bearbeitung des Jahresabschlusses 2023 mussten wir leider feststellen, dass es noch 
Außenstände vereinzelter Mitglieder gibt. Erfreulicherweise sind das nur noch wenige und 
zumeist immer die gleichen. Zu den noch offenen Beträgen werden in den kommenden Tagen 
Zahlungserinnerungen rausgeschickt. 

TOP 3 – Haustechnik  

- Da sich alle Boote im Winterlager befinden bzw. eingewintert sind, stellt sich uns die Frage, 
warum das „Planen-Lager-Regal“ in der Halle trotzdem so voll ist. Wir bitten Euch, Eure nicht 
mehr verwendeten oder zu verwendenden Planen selber wegzuräumen oder abzuholen. Alle nicht 
zuzuordenen Planen werden sonst im Arbeitseinsatz auf Kosten aller entsorgt. 

- Das durch die BSR beschädigte Einfahrtstor wurde durch eine Fachfirma aus Trebbin größtenteils 
instandgesetzt, fehlende Ersatzteile wurden bestellt. Die finale Reparatur wird aufgrund von 
Lieferschwierigkeiten einiger Ersatzteile voraussichtlich im März erfolgen. 

 

TOP 4 - Bericht des technischen Beauftragten 

- Aufgrund abgelaufener und fehlender Erst-Helfer Materialien haben wir einen neuen DIN 
zertifizierten Erste-Hilfe-Wand-Koffer beschafft. Dieser wird demnächst montiert. 

 



 

TOP 5 - Bericht des Sportwarts 

 
- Der Erste-Hilfe-Kurs wurde aus Kapazitätsgründen von der DLRG verschoben. Die möglichen 

Termine sind 10.02.2024 und 30.03.2024, jeweils 9:00 – 17:00 Uhr. Es sind noch Plätze frei, bei 
Interesse und zur Terminabstimmung meldet Euch bitte bei Jens Wolbeck. 

 

TOP 6 – Sonstiges 

- Die nachfolgenden Termine sind an die offizielle „Verkehrssaison der Landeswasserstrassen“ 
(15.04.2024-15.10.2024) angelehnt. 
 
Unsere Termine für die Saison 2024: 

Saisoneröffnung mit Anwassern Sa, 20.04.2024 ab 11:00 Uhr 
Mitgliederversammlung  So, 21.04.2024 ab 12:00 Uhr 
Sommerfest   Sa, 06.07.2024 ab 15:00 Uhr 
Abwassern    So, 13.10.2024 ab 11:00 Uhr 
Adventskaffee am 2. Advent So, 08.12.2024 ab 15:00 Uhr 

- Für die Mitgliederversammlung werden die Einladungen Anfang März versendet. 

- Barbara Zezschwitz hat das von Ulli Langhorst gespendete Boot nun gänzlich übernommen, 
somit kam ein Spendengeld von 2.500 € zusammen. Von diesem Geld wurden u.a bereits zwei 
SUP‘s und zwei Kanu’s beschafft und somit absprachegemäß für gemeinschaftlich genutzte 
Sportgeräte verwendet. Wir sagen nochmals Vielen Dank an Ulli Langhorst für die Spende und 
wünschen Barbara „allzeit immer eine Handbreit Wasser unterm Kiel“. 

 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 29.02.2024 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 

 
Protokollführung 
Gyöngyi Ferenczi 


